



SAN SEBASTIÁN SE SUMA AL DÍA MUNDIAL DE LA LUCHA CONTRA EL VIH / SIDA

- *Se conmemora el 1 de diciembre con una ofrenda floral y una actuación de danza en homenaje a las personas afectadas*

El Ayuntamiento de Donostia / San Sebastián, a través del área de [Derechos Humanos](#) y la Escuela Municipal de Música y Danza, ha organizado en colaboración con las asociaciones [Acasgi](#), [Ehgam](#), [Gehitu](#) y [Harribeltza](#), una serie de actividades para conmemorar el Día Mundial de la lucha contra el VIH / SIDA, que se celebra el domingo 1 de diciembre.

Así, a mediodía se realizará una ofrenda floral en el memorial a las víctimas del Sida, en la Plaza Teresa de Calcuta, a la que está invitada toda la ciudadanía.

A las 12.30 horas, en el hall de Tabakalera, se dará lectura al comunicado anual elaborado por las asociaciones que trabajan en la lucha contra el VIH/Sida a través de la prevención, detección y atención a las personas afectadas y de sensibilización a la sociedad para asegurar la igualdad de trato y no discriminación.



A continuación, la Escuela municipal de Música y Danza ofrecerá una actuación de danza, en la que participarán 90 bailarinas y bailarines y que incluirá coreografías de danza clásica, contemporánea y euskal dantza, algunas de ellas creadas especialmente para la ocasión. Esta actuación tiene como objetivo combinar la expresión artística con la concienciación sobre el VIH y el SIDA, promoviendo a través del arte un mensaje de solidaridad y esperanza.

Además, el Kursaal se iluminará con el lazo rojo. En los equipamientos municipales, en el transporte público y en el propio Ayuntamiento colocarán carteles con lazos rojos, lo que se ha convertido ya en el símbolo de la lucha contra el Sida.

El concejal de Diversidad, Inclusión y Medio Ambiente, Iñigo García Villanueva, ha recordado que “un año más, el Ayuntamiento de San Sebastián quiere renovar el compromiso para contribuir a alcanzar el horizonte estratégico de ONUSIDA para poner fin al VIH para el año 2030”.

Así, ha indicado que “aunaremos esfuerzos con las asociaciones, instituciones y agentes sociales para construir una sociedad informada, inclusiva y solidaria hasta que llegue el día en el que podamos ver una generación libre de VIH”. En este sentido ha resaltado la labor de asociaciones anti- Sida como Harribeltza y Acasgi que nacieron hace 30 y 33 años respectivamente, en un momento en el que el desconocimiento y a las dificultades en torno al VIH/SIDA eran máximas”

Aunque la situación ha mejorado, Osakidetza detectó en Euskadi 134 casos de esta enfermedad el pasado año, siete más que en el ejercicio anterior y un 22% más que en 2020. Desde 1997 el Servicio Vasco de Salud ha detectado 4.307 casos de esta enfermedad en Euskadi.